令和4年6月24日



武蔵台学園だより 7月号

東京都立武蔵台学園 校長 金子 猛 〒183-0042 東京都府中市武蔵台 2-8-28 電話 (042) 576-7491 FAX (042) 576-7526

ホームページアドレス http://www.musashidai-sh.metro.tokyo.jp/

学習発表の場と経験することの大切さ

副校長 石田 節恵

近年、新型コロナウイルス感染症対策から、なかなか実施できなかった学校行事ですが、今年度は感染症対策を講じながら、保護者の方に参観していただけるように工夫してまいりますので、ぜひご来校ください。

さて、本校では5月に、小・中学部や高等部の体育発表会、分教室では6月に、ひだまり学級の運動会わかば学級の発表会と、予定しておりました行事をすべて無事に終えることができました。児童・生徒一人一人が、日々、これまで学習で積み上げてきた成果を、堂々と発表することができました。本番では、少々緊張した様子で不安を抱きながらも、友達と協力して競技や発表に向かう姿に成長を感じ、感動をもらいました。また、皆さんからの拍手や激励の言葉を受けて、児童・生徒が大きな喜びや達成感を味わう貴重な機会になったと感じております。

また、本校では6月に、進路見学や就業体験、現場実習など、進路指導に関する行事を各学部で実施しました。小学部では身近な地域で働く人の姿や様子を知ること、中学部では高等部の作業学習を見学、体験して働くイメージをもつこと、高等部では自己理解を深めながら、働く体験を通して進路や将来について具体的に考え、進路選択して進路決定することをねらいとし、小学部から高等部までの連続性のある進路指導を進めています。児童・生徒にとっては、当該学部や学校以外での実習は初めての体験となるため、非常に期待感をもって取り組んでいます。また、日々の学習と実習などの経験を通して自らを知り、振り返り、自分の将来のイメージを少しずつ膨らませ、夢や希望の実現に向けています。各授業や行事など豊かな経験を積み上げながら、今後もより一層の教育の充実を図ってまいりますので、引き続きご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

★コラム 小学部【遠足に行ってきました♪小2・小3遠足】★

5月20日(金)、梅雨入り前の晴天に恵まれ、2年生は都立小金井公園に、3年生は都立 多摩動物公園へ行ってきました。新型コロナウイルス感染症の蔓延のため、昨年度までの遠足はほぼ実施できておらず、2年生、3年生にとっては小学部に入学して初めての遠足でした。公共の交通機関を使用せずにスクールバスで移動し、学校に帰ってきてから弁当を食べるといった短縮の行程でしたが、子供たちは存分に満喫していました。学校を出発して目的地に向かうスクールバスの車内から、目を輝かせ期待感でいっぱいな様子がとても印象的でした。

実施に際して、様々なご準備、ありがとうございました。今後も感染症対策を徹底しながら、行事を含めた様々な教育活動が安全に実施できるように努めていきます。